

長中だより



第 3 号 (令和元年5月22日発行) 発行者 校長 小貫 崇明

【5月の生活目標】

- 学習環境を整備し、学習の基本的な態度を身につけよう
- ⇒中体連大会に向けた部活動の充実

○令和最初の学級役員を任命～前期学級役員任命式～

長かった10連休後、5月10日(金)に前期学級役員の任命式を実施いたしました。任命式では、各学級の学級委員長及び学級副委員長の一人一人に、校長より任命状を渡しました。全校生が見守る中、それぞれの学級におけるリーダーとして自覚を感じるキリッとした表情で任命状を受け取る姿が印象的でした。

令和元年度前期の学級役員は、以下のとおりです。(左が学級委員長、右が副委員長)

- | | | | |
|------|-------|---|-------|
| 1-1 | 佐藤 侑季 | ・ | 善方 朝日 |
| 1-2 | 若林 晃平 | ・ | 安田 芹菜 |
| 2-1 | 三島木美鈴 | ・ | 添田 羽琉 |
| 2-2 | 藤田 琥空 | ・ | 有我 美咲 |
| 3-1 | 高橋 涼羽 | ・ | 佐藤 佑星 |
| 3-2 | 中川 遥翔 | ・ | 深谷 春奈 |
| やまゆり | 二瓶 晶太 | ・ | 大河原礼央 |



○中体連岩瀬支部陸上競技大会



5月15日(水)に、鏡石町鳥見山陸上競技場で行われた中体連岩瀬支部陸上競技大会では、優勝こそ無かったものの、エントリーした24競技中11競技で入賞(8位以上)を果たしました。目標だった1位を逃し悔しい思いをした選手もいたかもしれませんが、逆に、来年につながる入賞として満足した選手もいたかもしれません。

特に、これが中学校生活で最後の陸上大会となった3年生には、校長から「今回の結果を自分の今後にどのように生かすのかを考えよう。自分が所属する部活動で参加する総合大会では、さらに自分の力・技に磨きをかけ、悔いの残らない試合ができるよう、残された期間を有効に使って欲しい。また、次の進路先(高校や就職先)でも、今回の陸上大会を迎えるまでの取組みと本番での成果や悔しい思いなどが絶対にいきるはずです。」と話しました。



○P T A 専門委員会を開催～3つの委員会が始動！～

5月17日（金）に、今年度最初のP T A 専門委員会を開催いたしました。今年度P T A の環境、厚生、教養の3つの委員になっていただいた保護者の皆様にお集まりいただき、各委員会の役割を確認し、組織編成及び活動計画についてご協議いただきました。各委員会の後の全体会では、それぞれの委員会の役員や活動計画が確認され、令和元年度の長沼中P T A の活動がいよいよスタートいたしました。各委員会の委員の皆様、子どもたちのために今年1年間よろしくお願ひいたします。



○中体連岩瀬支部総合大会の組み合わせが決定

5月28日（火）・29日（水）に行われます中体連岩瀬支部総合大会の組み合わせが決まりました。ここでは28日の団体戦初戦の場所、時間、相手校のみを掲載します。組合せや個人戦等の詳細は、各部活動で配付する参加要項をご覧ください。

◎野 球	岩瀬グリーン球場	15:00	対（稲田一岩瀬・天栄の勝者）
◎バスケットボール	鏡石中Aコート	9:00	対須三中
◎バレーボール	須一中Aコート	9:20	対西袋中
◎ソフトテニス（男）	牡丹台庭球場	9:00	対大東中
◎ソフトテニス（女）	同	10:00	対岩瀬中
◎卓 球（男）	須賀川アリーナ	9:30	対仁井田中
◎卓 球（女）	同	9:30	対須二中



○長沼中正門に“百花の王”～牡丹が咲き誇る～



長中フラワーロードの一部である自転車置き場付近の花壇は、10連休前からチューリップなどの花が美しく咲いていましたが、5月になってから、正門の両側の花壇に植えられた百花の王・牡丹が咲いています。須賀川市の花でもある牡丹を昨年度植えてみたのですが、「ミニ牡丹園」とでも言えるほど立派な大輪の花を咲かせてくれました。牡丹の花言葉の中に「王者の風格」という言葉がありますが、長沼中は、小さな学校でも大きな夢を持ち立派な人

間としての風格を持つ堂々とした中学生が育つ学校でありたいと考えています。子どもの送り迎え等で正門を通ることなどありましたらぜひご覧ください。

★大切にしたい言葉(48)「負ける心配をするなら勝つ夢を見よう」

戦う前や挑戦する前から、「負けたらどうしよう」とか「失敗したらどうしよう」と考えてしまうことを「そんなことはだめだ！」と全否定するつもりはありません。戦いを前にして人間弱気になることはよくあります。ただ、戦うその場になってもびくびくしていたら、持っている力さえも発揮できないでしょう。あなたは、勝利を目指して仲間とともに努力してきたのです。今までも様々な戦いを経験して、勝った時や作戦がうまくいった時にはどんな心の変化があったのか、勝った人はどんな表情をしていたのかなどをたくさん感じてきたはずです。そんな「勝つ自分」「成し遂げる自分」を夢見て頑張るしかないのです。「夢」があなたを勝利に導く大きなパワーになるということを決して忘れないで下さい。